



## Ma femme me demande le divorce

Par **cariste**, le **17/01/2015 à 23:53**

bonjour; ma femme agé de 50 ans en arret maladie et perçoit un salaire de 2000€ net par mois me demande le divorce ,j'ai 58ans et cela fait 2 ans que je galere pour trouver un emploi aujourd'hui je me retrouve en fin de droit donc plus d'assedic et j'ai perdu mes droit de secu maladie je voudrait savoir si je peut lui demander une pension tout les mois car ma vie va etre un enfer plus d'assedic plus assurance maladie comment faire merci

Par **domat**, le **18/01/2015 à 10:10**

bjr,  
vous pouvez demander une prestation compensatoire à votre épouse dans le cadre du divorce.  
vous pouvez refuser le divorce ce qui ralentira la procédure.  
cdt